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令和４年１１月１６日 

教務係 山口 

集計のご協力：柄澤  

令和４年度１０月公開授業来校者アンケート まとめ 

 

 多くの保護者の皆さまにご来校いただきありがとうございました。アンケートでいただいたご意見・ご感想の中から一部抜

粋し、ご報告させていただきます。ご協力いただきありがとうございました。 

 

 

開催日について 

⚫ 開催時期 

この時期で良い １００ 

違う時期を希望    ４ 

※ご意見：７月、８月 or９月、10 月、11 月 

 

⚫ 開催曜日 

平日が良い ５６ 

土日が良い ４０ 

   ※ご意見： どちらでもよい（６名）、両日あるとよい（5 名） 

 

１学年（ご参観いただいた授業の感想） 

※たくさんのご意見・ご感想をいただきありがとうございました。本校保護者の方々からと中学生からのご感想が混

在していますが、基本的に原文ママを掲載してあります。 

《国語》 

⚫ とても静かでびっくりでした。 

⚫ 先生ごめんなさい。高校生の自分なら寝てしまっていいたかもしれないです。 

⚫ 生徒たちの能力の高さと、先生方の周到な準備がうかがえ、すばらしく思いました。 

《英語》 

⚫ 私語もなく、とても真面目に取り組んでいると感じました。 

⚫ 午後の眠くなる時間、眠くならないよう工夫して、立ちながらの音読などよかった。発音指導がよくされていた。 

⚫ とても分かりやすい授業だった。 

⚫ 黒板、ＰＣ、工夫して指導し分かりやすい。生徒の熱心さが良い。 

⚫ 筆記体で板書していることに驚いた。 

⚫ グループに分かれて話し合う時間を作ったり、発表の場があったり、参加型の授業でおもしろかった。ただ、先生がと

ても流暢に話されるので、子どもがどのくらい理解しているのか、聞いてみようと思う。 
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⚫ 周りの人と話し合う時と、先生の話を聞く時のメリハリがあって、クラス皆で協力しているということがよく分かった。 

⚫ 子供達が元気に取り組んでいて良かったです。どの生徒さんも活発にしていました。 

⚫ 隣の生徒と対面でやっているので、楽しく身に付いていくのかなと思いました。 

⚫ 耳・目からだけより、口から発表する英語は大事でたくさん声に出してほしいと思いました。 

⚫ 生徒の参加型授業ですごく楽しそうだと思った。日常の話もまぜながらだったので、英語が楽しくなりそうだなと思った。 

⚫ 日本語でわかりやすい説明をしながら内容について取り組んでおり、理解しやすいと思いました。 

⚫ 先生がとても英語をスラスラ話していて、それを簡単にノートに書いていてすごいと思った。 

⚫ 真剣に板書したり、とてもよい雰囲気の中勉強していた。とてもやりやすそうな雰囲気だった。 

⚫ もっと早いスピードで進められるのかと思いましたが、丁寧にちょうどよいスピードで進められていると思いました。イディ

オムなどの説明も、関連する他のイディオムや用法もあわせて説明があり、知識を増やすことができてよいと思いまし

た。教科書本文に出てきた人物の出身大学に絡めて、大学についての情報なども教えてくれてよいと思いました。 

⚫ 授業への取り組む姿勢が、ひとりひとりばらつきがあり、入学した頃とは、雰囲気もだいぶ変わった気がします。真剣さ

が、それぞれとても違うと思いました。 

⚫ 先生が黒板に書いて解説して、途中で生徒に向う、というような濃厚な授業ではなく、途中途中で生徒たちに考え

させ、たくさん話し合って答えをみつけていくようなさらりとした授業だった。自学、復習が大切だと思った。 

⚫ 集中している姿はとても素晴らしいと思う。 

⚫ 高校でも教科書、ワークを音読していて、音読はやはり実用的で効果のあるものだと感じられた。 

⚫ 本人が楽しそうに取り組んでいる様子が伺えて、良かったです。 

《数学》 

⚫ 生徒たちに自ら答えを探させ、それについて補足していく教え方が良いと感じた。複数人の生徒で話し合い、答えを

求め共有している姿が良いと感じた。 

⚫ 前後の黒板をフル活用し学んでいて、授業の進みの早さなど勉強になりました。 

⚫ 授業の進みが速かったです。難しそうな公式の学習をしていてすごいと思いましたし、格好良いなと思いました。この

授業は特に黒板への板書が多く、驚きました。 

⚫ タブレットを使って授業を受けているのに驚いた。 

⚫ 一度解いた問題を後から解説する内容だった。より理解が深まる良い方法だと思いました。 

⚫ 先生が 2 人以上いて生徒が質問していていいなと思った。 

⚫ 内容が「三角比」だったので、進度は理解を確認して進めていただきたいです。 

⚫ 娘が黒板で解答して困っていたときに、先生がやさしく教えて下さっていて良かったです。 

⚫ 思ったよりも進度がゆっくりで、理解しやすかった。 

⚫ 授業内で、難しい問題や応用問題を扱ってもらえるのが良いなと思った。生徒間での話し合いも自由な雰囲気で、

学力向上につながりそうだと思った。 

⚫ 先生の教え方がとても分かりやすくてよかった。 

⚫ 難しい問題を、周囲の生徒と話し合いながら、取り組んでいる様子がお互い理解するように工夫していてとてもよい

と思いました。 

⚫ 授業にとても真剣に向き合っていた。タブレットなども活用しながら進めていていいと思った。 

⚫ スライドを使っていて生徒の方もうなずきながら真剣に取り組んでいてとてもよかったと思う。 
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⚫ 演習の授業だったので生徒がより主体的な学ぶ姿勢がみられました。先生の関わりが必要な所を補う在り方となっ

ていて、いいなと感じました。 

⚫ 板書が多い。発言する場面があまりなくて進みが速い。 

⚫ 積極的に発言していてすばらしいです。丁寧な授業でした。 

⚫ 皆とても集中して板書しているのが印象的だった。 

⚫ 長野＝ザックリ授業のイメージが強かった。すごくていねいでイメージが変わりました。 

《理科》 

⚫ 生物学の伝道師であって欲しい。「神経の興奮」一つ取っても、電位差とかイオンの出し入れとかｍｓ単位の早技

とか、生徒がほぉーっと思う内容を散りばめて頂ければ興味を持ってもらえると思います。 

⚫ 最先端の Hot な内容でなくとも、今どこまで判っていて、何が判っていないのか、サイエンスとはこういうものだと話して

いただけると進路選択の幅が広がります。 

⚫ とてもおもしろそうでした。 

⚫ 身近なものを使って、「何故～なのか」ということを説明していたり、近くの人と少し意見交換する時間があったりして

いたので、内容を理解しやすいなと思いました。 

⚫ スライドショーを利用した授業の進め方で分かりやすそうだった。 

《社会》 

⚫ 先生が面白そうだった。内容も分かりやすかった。 

⚫ ポツダム会議等の内容がわかりやすく、最後の言葉にはハッとしました。 

⚫ 黒板を使っていなくて驚いた。 

⚫ ＰＣを使い、説明していた。中学とは違う雰囲気を感じた。 

⚫ 先生の声は良く聞こえたのですが、生徒の発言が良く聞き取れず、残念でした。 

《体育》 

⚫ 久しぶりに学校の授業を見たが、内容、進行等、生徒にも興味深く進んでいたと思います。 

⚫ 喫煙と健康について、有害であることを理解し、大人になって選択する。ニコチンは中毒性があり、強い依存症やめ

られない。まだまだ自分たちには無関係ととらえている子も多いようで安心した。興味本意で手を出してほしくないと

親として思う。（保健） 

⚫ 「喫煙と健康」は、たばこをやめて 20 年、いちいちうなづくことばかり。保健体育の授業のことは忘れてしまいましたが、

今日の授業は、自己に対することばかりでなく、社会性のあることで、いい授業でした。（保健） 

⚫ 生徒の興味を引く話術、話題、素晴らしいです。生徒のストレスを軽減することまで考えてくれる先生、有難く思って

います。（保健） 

⚫ 真剣に先生の話を聞いていました。静かでした。（保健） 

《家庭科》 

⚫ 我が子がまじめにやっていたようでよかった。作業が遅そうだったので、、もっと厳しく追い立ててくれても良かったと思い

ます。 

⚫ 1 人 1 人が自分で進めていて良いと思いました。 

⚫ 先生と生徒がコミュニケーションを取って、授業していたと思う。 
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２学年（ご参観いただいた授業の感想） 

《国語》 

⚫ 生徒たちが眠そうな様子を見て、声をかけ、全体でのおしゃべりタイムを作ってくださりもう一度スイッチが入った感じが

してよかったです。 

どの教科もですが、電子黒板が見えやすくて良いと思いました。 

⚫ ずっとタブレットをいじっている子、直接ノートに書いている子さまざまですが、タブレットを見ている子は授業聞いてい

る？と思ってしまいますが、何をしているのでしょう。（アナログ世代なものですみません） 

⚫ 高校生にとってなじみのない言葉も丁寧に解説して下さり、わかりやすかったと思います。 

⚫ 覚え方のコツも教えていただいて、寄り添ってくれていると感じた。 

⚫ 先生の覚え方のコツの教え方が良かったです。生徒たちがあまり顔を上げなく、ノートをとっている姿勢が印象的でし

た。 

⚫ 沢山でてくる人物をイラストによって描き分けていて、大変分かりやすかったと思います。漢文の読み方についてもテス

トに出る所を、覚えやすいようにゴロも教えて下さっていて、記憶に残りやすい授業だったように思います。黒板書きの

他にタブレットも使われており、スムーズかつスピーディーな授業の流れを感じました。 

⚫ 優しい先生、もう少し厳しくても・・・まあ、高校生にはその必要性無いか。自主性が重んじられるのだから。 

⚫ 言葉の意味と生徒に問いかけて考えさせる時間を持たせたり、内容をゆっくりと読みといていくところがわかりやすかっ

た。 

《英語》 

⚫ 生徒の話し合いの時間を少しずつ間にはさんでとっていて良かった。音楽がセンス良いなと思った。 

⚫ コミュ英だけど、とても静かな授業でした。 

⚫ 声の大きさが小さくて速い。聞き取りにくい様に思う。 

《数学》 

⚫ 解き方だけでなく、なぜこうなるのかということまで丁寧に教えていて、良いなと思いました。生徒さん一人一人も集中

して授業を受けていたので、クラス全体がいい空気感で取り組んでいる感じがしました。 

⚫ タブレットやスクリーンと黒板を使っての授業で新鮮だった。中学と違い、生徒の授業を受ける態度が整然としていた。 

⚫ 熱心でわかりやすい授業でした。 

⚫ ノート、iPad をうまく使って学んでいる様子をお見受けしました。 

⚫ 先生が板書をされていたので、スライドが不要かと思いました。 

⚫ 演習だったので皆もくもくと勉強していて静かでした。 

⚫ 教科書の例題を中心に指導していて最後列の生徒にもみやすいように大きい字で授業されていて、良いと感じまし

た。定理や性質はスライドを活用していて、先生「話す」、生徒「聞く」授業となっていることを知りました。 

⚫ たくさんの人たちが協力しながら問題をといていていいなと思った。また、静かになる時のメリハリがしっかりしていた。 

⚫ 関数のグラフをやっていて、中学の基礎が大事そうだなと思った。また、文字がたくさんの難しそうな式があって 

⚫ タブレットとノートを使って、慣れた様子で、皆さん真剣に取り組まれていました。 

《理科》 

⚫ 生徒さんの集中度がすごかった。 

⚫ タブレットを使った授業で楽しそうだった。 
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⚫ 途中、リアルな実験もあって興味深かったです。 

⚫ 中学校ではまだ「物理」という教科がないので興味を持ちました。中学校の応用な感じがして、それを発展させた学

習で面白かったです。 

⚫ 生徒のみなさん大変集中していてすばらしいです！先生も生徒の様子を見ながら、進めていて下さり感謝です。ス

クリーンが少し見にくい色（うすい？）ではないですか？ 

⚫ 大きい教室に、スクリーンを活用した非常に環境が整っているのが素晴らしい。ところどころに具体例をいれているとこ

ろがまた分かりやすい。 

⚫ 生徒の皆さんがすごく集中しているのが印象的でした。 

⚫ 話をしている先生の方へ全員が顔をむけていてすばらしいと思った。 

《社会》 

⚫ ICT を積極的に使っており、生徒自身も復習などがしやすいと思うので、良いと感じた。また授業のテンポもスムーズ

でとても分かりやすいと思った。 

⚫ 教科書の語句を時系列に並べながら説明していたので、その語句の近くの時代のことか、なぜその語句がでてきたの

かを私も理解することができたので良かったと思います。 

⚫ ＰＣを用いたスライドで分かり易かった。 

⚫ タブレットを使っている人もいた。 

⚫ 口頭での説明が多かった印象がある。 

⚫ 人数が少ない。 

⚫ ノートを自分で考えてとっている人もいた。 

⚫ 黒板に書くよりも口頭で伝えることに重きを置いている先生なのかとても聞き取りやすい声でいい授業だと思った。 

《体育》 

⚫ 全員が楽しく生き生きとしていた。とても大切である運動に改めて気付いた。 

⚫ 何か配慮があったのか、廊下側の窓が閉じられていて授業が見られませんでした。前の授業が体育だったからかもし

れません。（保健） 

３学年（ご参観いただいた授業の感想） 

《英語》 

⚫ 電子黒板を使って文節ごとに説明していたので見ていて分かりやすかった。生徒にも、きちんと発言させていたり、問

うているのがいいと思った。 

⚫ 話し合う機会が多くて良かった。 

⚫ ペアでの会話などを行っていた。 

⚫ 個々の差があると感じた。 

⚫ 静かで熱心に授業している様子が伺えて良かったです。 

⚫ 重要な点については繰り返し説明されており丁寧な授業を感じました。 

⚫ わかるとこもあった。単語をたくさん覚えないとついていけないと思った。 

⚫ 知識として入れることは、まだまだたくさんあるのだなと・・・ 

⚫ リスニングで、メモをしながら集中して聞いている姿を見て、メモをとることは、問題を解く上でやはり大切だと思った。 
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⚫ 私の今の中学での英語の先生よりもジェスチャーなどが多くて分かりやすかったです。１年生と３年生の雰囲気が違

ってすごいなと思いました。 

⚫ 先生の授業がわかりやすかった。ジェスチャーや説明も伝え方がうまいと思った。 

⚫ 黒板に映すタイマーを使って、授業をリズム良く進むのが感心しました。実際の研究結果を使って、話し合いの締め

として話すのも、とても考えさせる良い刺激でした。いい授業を見させていただき、ありがとうございました。 

⚫ 先生と生徒たちがコミュニケーションをとり、とても活気があった。マスクのせいか、発音などがききとりにくく、コロナの残

念さをかんじた。 

⚫ COVID－１９のお話を取り上げられていてとて面白かったです。入試に出そうですね。 

⚫ 英文を読むときに全員で立って読んでいて驚きました。 

⚫ 英単語を隣の人と話して確認したりして取り組んでいました。 

《数学》 

⚫ とても難しく、私にはちんぷんかんぷんでしたが、子どもたちが真剣にとりくんでいる様子がよくわかりました。 

⚫ なかなか難しい内容だった。自分で努力してついてかないと置いていかれると思う。 

⚫ 見学している時に、ちょうど自分の子供が板書にあたり、解く姿を見ることができてよかったです。 

⚫ 関数のグラフをやっていて、中学の基礎が大事そうだなと思った。また、文字がたくさんの難しそうな式があってびっくり

した。 

《社会》 

⚫ 先生の声がハキハキしていて聞き取りやすかったです。先生が生徒に問い掛けをした際に、隣り合う生徒同士で話し

合う姿がみられました。場が和んで良いと思います。 

⚫ 竹村先生の授業を拝見しました。生徒たちに積極的に解答を求めるテンポの良い授業でした。 

⚫ 教科書の内容のほか、入試問題研究にもとづいた要点解説が興味深かったです。3 年の追い込みを感じました。 

⚫ 興味深く、私が楽しく勉強させてもらいました。 

⚫ ゆっくりでわかり易かった。息抜き的な授業だと感じました。 

⚫ 分かりやすかった。 

⚫ 授業中も真剣で、さすが受験生だなと感じました。頼もしい姿でした。 

⚫ 先生の話に耳をかたむけ授業に集中して取り組んでいた。発言が多かった。タブレットを活用しながら授業を行って

いていいなと思った。 

⚫ テンポはよく、かつとても分かりやすい授業でした。写真などを使っての説明がさらに理解を深めてくれているように感じ

ました。 

⚫ 大変興味深く、わかりやすい内容でした。地図上、データ上、文化上・・・など１つの知識に対して複合的な背景を

示してくださいましたが、その情報を同時に処理していくために、ノート、教科書、資料集、PC、ツールを同時進行で

使用できる環境（机の広さなど）があると、学生たちがやりやすいのではないかと感じました。 

⚫ ムダなくスピーディー、旅をしている気分になりました。 

⚫ 先生の声が大きくて聞きとりやすかった。おもしろい授業でした。 

⚫ 隣の席の人と話し考える時間をとりながら、スピーディーに授業が進められていてよかったと思います。プロジェクターと

黒板を使ってわかりやすいと思いました。 

⚫ 電子黒板と黒板を両方使っていて、分かりやすかったです。興味深い内容でした。 
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⚫ とてもわかりやすい授業だと思います。ただ模試で習っていない範囲が出るそうで心配しています。習うまで待つか、

独学で勉強し、模試の点数ＵＰにつなげるか迷っているようです。子ども達にアドバイスをお願いしたいです。 

⚫ プロジェクターを使用し、わかりやすく説明していると感じました。 

 

《体育》 

⚫ 楽しそうだった。それぞれの競技で自主的に活動を行っていた。 

⚫ たくさんの種目の中から選択して授業が受けられるのが良いと思いました。数学などの授業では、とても集中した空

気でしたが、こうやってみんなで和気あいあいと取り組む姿もあり、とても楽しそうだなと思いました。 

⚫ 自分達で準備運動～試合、発表まで進めていると聞いて、生徒の主体性がすごいなと感じた。担当の先生方が

丁寧に、授業内容を教えて下さった。 

⚫ みんながそれぞれやりたい種目を選び楽しそうにやっている所が良かった。 

⚫ 気持ち良さそうに体を動かしていました。いろいろな競技を体験させていただくそうで、毎回楽しみにしているようです。 

⚫ 選択でいろいろな種目に取り組めて良いと思いました。 

 

高校に対するご要望・ご提案 

⚫ コロナ禍ということもあり、なかなか高校に来ることができず、しかたのないことですが、授業公開の回数を増やしていた

だけるとうれしいです。他の行事も見に来られるようになると、子供達の様子を知れてありがたいです。これからも今ま

で通りとはいかないと思いますが、学校と家庭のつながりを保てるようお願いしたいと思います。 

⚫ 外部の人用の休憩室などが欲しいです。 

⚫ １０月に学校行事、英プロ、ＰＴＡ、授業参観、音楽会（今年は鑑賞できません）が集まりすぎているので、少

しばらしてほしい。 

⚫ 予備校のように「共通テストまで〇日」のようなカウント表示をしてみては。 

⚫ 数学のレベル別授業（特にゆっくりの人向けに） 

⚫ クラスのメンバーで班活動などするといいと思います。 

⚫ 班の形にした方が学びあいになるのかなと思った。 

⚫ 科学基礎（４時限 手塚先生）で日常にあることに関連づけたお話があって良いと思いました。もし、お忙しくなら

ない範囲で、十数秒でも動画でお話が聞けると良いなと思いました。 

⚫ 土曜大学の様な学びの機会があると嬉しいです。中学生にとって、少し先の未来が授業を通して具体的に体験で

きるととても有難いです。 

⚫ 男子便所を使わせてもらいました。洋便器があるとより良いと感じました。 

⚫ 中３生の体験入学は、夏休み１回だけなので、別の時期にもう一度あるとよいと思います。 

⚫ 教育系進学希望の生徒には夏休みなどを使って、中学校に体験授業などさせる体験などさせてはどうか。 

⚫ 部活（班活）の見学も実施してほしいです。 

⚫ お昼休憩が１３：０５からというのは遅い気がします。（４時間目を午後にまわすというやり方もありそうですが） 

⚫ 一年に一度しかない学校開放（部活などの見学がないので、受験生としてはもう 1 日くらいほしい。 
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その他ご意見ご感想 

⚫ トイレや校内が相変わらずきれいですね。時々ロッカーの上に不思議な物がありますが、高校生らしくてそれもよしで

すね。子供達のやりたいことにたくさんのチャンスを与えてくださりありがとうございます。 

⚫ 校舎が広くてキレイだった。私服ＯＫなので、個人で個性がでていて面白かった。 

⚫ どの授業も生徒たちが皆、真剣に静かに（時には和やかに）行われていてさすがだなと感じました。 

⚫ 子供がお世話になっていたとき、三者懇談があった際に校舎に入って以来の訪問で、こんどは孫がお世話になり、今

日の機会を得ました。生徒が自由にふるまい、真剣に勉強している様子は、大昔の高校生には考えられないことで

した。黒板とチョークだけのアナログ世代からみた教室は驚くことばかりでした。 

⚫ 校舎がとてもキレイでびっくりしました。 

⚫ やはり良い学校だと思う。 

⚫ パワポが板書を楽にするツールになっているのが残念です。 

⚫ 教科書に書かれていない内容、大学レベルで習う内容、先生の余談、体験談等が聞きたい、印象に残る内容だと

思います。多めに入れていただけると楽しい授業です。 

⚫ 特に英語、古典をはじめ他の教科も副教材が多すぎるのではないでしょうか。通学リュックの重さに毎日仰天してい

ます。精選して、数を減らし、リュックの重さを少しでも軽くして通学時の事故予防に努めていただきたく思います。 

⚫ とても真剣に授業を受けている生徒の人が多く、集中して学習に取り組めそうだと思いました。公開授業を開催して

いただきありがとうございました。 

⚫ 各クラスの授業の進み方、スピードがさまざまでおもしろかったです。スクリーンを使っていたところに興味を持ちました。

見学に来られて良かったです。ありがとうございました。 

⚫ 高校生の皆さんの日常の様子がうかがえて、良い機会でした。高校入試に向け、見学させていただきましたが、大

変参考になりました。ありがとうございました。 

⚫ あいさつをしてくれる生徒がおり、好感が持たれた。 

⚫ 貴重な体験ありがとうございました。 

⚫ 授業や校舎の様子をゆっくり観られて、とても良い機会になりました。ありがとうございました。 

⚫ 楽しそうな生徒の姿を見て安心しました。 

⚫ 生徒のほとんどが運動着を着用していて驚きました。服装に構っていたくない、そんないきごみを感じました。最後まで

頑張って欲しいと心より願っています。 

⚫ 公開授業を開催していただき、ありがとうございました。 

⚫ 生徒が積極的に取り組んでいてよかった。 

⚫ 様々な制約がある中、開催して頂きありがとうございました。 

⚫ 授業を見学させてもらい、ありがとうございました。 

⚫ プリントを生徒に渡した上で、タブレットで写真を撮って提出となっていることに驚きました。 

⚫ 華道班のお花がとてもすてきでした。おそうじが行き届いていて気持ち良いです。 

⚫ 我が子に対してですが、受動的ではなくもっと能動的に、積極的に授業に参加して、高校での時間を有効に活用し

てほしいです。中学生と違い、自分から行動しないと自分の為にならないことに早く気付いてほしいと悩む毎日です。 

⚫ 落ち着きのある雰囲気の中、学びを深める学生の皆様の様子が印象的でした。トイレの和式が多かったので、洋式

が増えると嬉しいです。 
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⚫ ２階の男子トイレのプラスチックのすのこ板は、滑って危ない気がします。 

⚫ 動きのある授業（体育など）もみてみたかったです。ありがとうございました。 

⚫ 公開授業の時に席表を張っていただくとすぐに子供をみつけられるので、お願いしたいです。 

⚫ お忙しい中、貴重なお時間をありがとうございました。 

⚫ 休み時間と授業の切りかえなど、やはり高校生はすごいなと思いました。ありがとうございました。 

⚫ 授業ではタブレットや、モニターを利用していて、デジタル化が進んでいることを感じられた。その授業も分りやすくなっ

ていてとても良かった。 

⚫ R4 年度の学校案内を読みました。単位制の導入とても良いと思います。 

⚫ 校舎がとてもきれいで清掃も行き届いており、清潔感があると感じました。 

⚫ 中学生、保護者で見学に行きました。施設がきれいで安心しました。 

⚫ 丁寧にご対応いただきありがとうございました。 

⚫ 華道班のお花がとても素敵でいやされました。 

⚫ 今まで公開授業などで、図書館に入った事がなく、今回初めて入らせて頂き、とても和やかな空間で楽しませて頂き、

おどろきました。ディスプレイが色々と工夫されていて、しかも集中できる空間を作って頂き、（先生もきさくな方で）

大変ありがたいです。可愛いしおりも沢山あり、頂いてきました。ありがとうございました。 

⚫ 図書館が素敵でした。 

⚫ このような機会をいただきありがとうございました。 

⚫ 平日に中学校（仕事）があるので、土日の公開授業公開も行ってほしい。 

⚫ 教室の出入口が閉まっていて、見づらいクラスもあり残念だった。 

⚫ スマホの回収をしていないのは驚きました。（朝回収→帰り返却が普通だと思っていたので） 

⚫ タブレットも併用しながら、授業を進めていました。各教科どのように活用されるか興味がわきました。 

⚫ 先生方が電子黒板を使い工夫しながらわかりやすく熱心に「生徒に理解してもらおう！！」という気持ちがすごく伝

わってきました。大変ありがたいです。 

⚫ ICT 利用が進んでいると思った。 

⚫ 校内がきれいで気持ち良いと感じた。 

⚫ 生徒が集中して授業を受けていて、感心した。 

⚫ 中学生の保護者として、色々な授業を見学させて頂きました。特定の教科への感想は特にありませんが、落ち着い

て授業を受ける姿や、学校の様子がわかり良かったです。 

⚫ 日常生活を見学することができ、いい機会でした。 

 

 

 

 

 

 

 


